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事務局 〒196-0034 東京都昭島市玉川町 3-10-1 ヒルパークハイツ 1F TEL 042-544-1001 FAX 042-544-1002 

 

●本日の司会       （山中 秀一副 SAA） 

 

 
 

●開会点鐘         （柴田 康好会長） 

 

●国歌・ロータリーソング「我らの生業」斉唱 

 

●本日のお客様 
 

東京国立白うめロータリークラブ 志村 仁様 

東京国立白うめロータリークラブ 原田 洋示様 

米山奨学生 金太月さん 

 

●会務報告         （柴田 康好会長） 

 

9 月 1 日（土）日韓親善会議

に行ってまいりました。韓国か

ら約 200 人、日本から約 500 人

が参加しました。竹島の話をす

るのかと思いましたが、ロータ

リーではそのようなことはあり

ませんでした。 
 

 

●幹事報告         （荒川 義昭幹事） 

 

2011-12 年度派遣生帰国報告

会・2012-13 年度来日生歓迎会へ

前澤地区米山増進委員長、富田

地区米山増進委員に出席をして

いただきました。 

ロータリー囲碁同好会より第

11 回ロータリー全国囲碁大会の

お知らせがきております。日時

は 10 月 20 日（土）9：30 登録受付開始で、場所は日本

棋院会館（市ヶ谷）となっております。興味のある方は、

事務局までお問い合わせください。 
 

●米山奨学金授与 （米山奨学生 金太月さん） 

●ご案内（東京国立白うめロータリークラブ様） 

 

 
 

この度、当クラブは 11 月 12 日（月）創立 20 周年記

念式典を行いますので、そのご案内にまいりました。当

クラブは平成 4 年に国立 RC を親クラブとして誕生しま

して、バブル崩壊と同時に失われた 20 年間、会員の減

少にもめげずに頑張ってまいりました。47 名まで増えた

時期もありましたが、今は 23 名と会員が少なくなって

しまいました。これから会員拡大も一生懸命頑張ってい

こうと考えておりますので、同じ多摩中グループのメン

バーとして、是非とも皆様のご協力をお願いいたします。 

11 月 12 日（月）16：00 より立川グランドホテルで開

催いたします。 
 

●2011-2012 年度決算報告 （春日 隆志会計） 

 
 
 
 
 
 
 
 

※決算書を基に会計報告をして

いただきました。 
 

 

★監査報告（本田 征勇会計監査） 
 

8 月 28 日（火）事務局で監査

をいたしました。帳簿、領収証

を照合、精査して適正に処理さ

れていることを皆様にご報告い

たします。 
 
 
 

  

2012～2013 年度クラブ運営方針 

「楽しもうロータリー・広げよう奉仕の輪」 

 

国際ロータリー第 2750 地区 多摩中グループ 

 
TOKYO AKISHIMA-CHUO ROTARY CLUB. 

2012 年（平成 24年）9月 5 日（水） 

第 1092 回 例会報告 
 



●ニコニコ BOX発表（犀川 美佐緒親睦副委員長） 
 

 
 

○東京国立白うめロータリークラブ 

志村 仁様 原田 洋示様 

私ども東京国立白うめ RC は、お蔭様で来る 11 月 12 日

に創立 20 周年記念式典をおこなますので皆様ご出席を

よろしくお願いします。 
 

○柴田会長 

春日会計、決算報告ありがとうございます 
 

9 月結婚記念 

荒川会員・岡野会員・田畑会員・富田会員 
 

●出席報告       （鈴木 栄出席委員長） 
 

 
 

会員数  46 名 出席義務会員  44 名 
 

本日の出席 28 名（メイクによる出席者数を除く） 

 

●委員会報告 

 

★下田 安治創立 25 周年実行委員長 
 

7 月 25 日の理事会において、

平畑会長エレクトより指名を受

けて、実行委員長に私が、副実

行委員長に蜂巣会員が任命され

ました。 

日程は2013年 10月30日（水）

で理事会の承認を受け確定しま

した。決まっていることはそれ

だけなのですが、これから各セクションの委員長を決め

させていただきます。皆様に色々とお手伝いをいただか

なければ出来ない事ですので、よろしくお願いいたしま

す。 

★曳地 義正国際奉仕委員長 
 

先週の理事会で海外に車椅子

を送る事業の日程が決まりまし

たので、ご報告いたします。9

月・10 月・11 月の第 3 日曜日と

なります。 

10 月 21 日（日）に関しまし

ては、出席が例会出席扱いとな

ります。詳細につきましては、

決まり次第ご連絡いたします。 
 
 

★工藤 開光プログラム委員長 
 

本日の例会終了後、プログラ

ム委員会を開催しますので、委

員の方はご出席をお願いいたし

ます。 
 
 
 
 

 
 

★内藤 征一ゴルフ部部長 
 

決算書にありますゴルフ部の

8 万円の支出についてですが、

こちらは年 2 回の多摩中グルー

プコンペに充てております。ゴ

ルフ部の運営には使っておりま

せん。運営費はゴルフ部会員か

らの会費で賄っておりますので、

ご理解をお願いいたします。 
 
 

●次週例会予定（山中 幸子プログラム副委員長） 

 
 

 
 

9 月 12 日（水） 

卓話「デザイナーがアドバイスする着こなしテクニック」

衣装デザイナー 時広 真吾先生 
 
 

●閉会点鐘         （柴田 康好会長）

 


